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○小規模農家、家族農家は、加工米等への転換がしにく
い状況であり、放棄田の問題にもつながってくると考
える。今後の対応策の検討をお願いしたい。

○6 次産業化については、生産者と企業との連携を考え、
推進していただきたい。

問 今後の公営住宅の在り方として、民間賃貸住宅へ
の家賃補助などへ切り替えることも必要では。

答 古くなった市営住宅は、加西市公営住宅等長寿命
化計画に基づいて計画的に設備更新を行っていま

すが、今後は民間の協力を得る方法も含めて在り方を検
討していく必要があると考えます。

○住宅マスタープランについては、 
住民の意見をしっかり聞き、計 
画を立てていただきたい。

 

問 プラスチックごみの一括回収が 
できないか。

答 プラスチックごみの一括回収は、 
施設や人手に多額の経費がかか 

るため、まず粗大ごみの拠点回収で集 
められたプラスチック類を分別、リサ 
イクルすることを検討していきます。

◆   討　論 
・人口増対策として特に若い人に補助金、助成金を交付

する事業に関して、対象者やその施策がどう影響したの

かという基本的なデータを蓄積して効果を検証し、より

効果の高い施策へとつなげていただきたい。

◆   議決結果

全会一致で原案可決

( 本会議 )

公営住宅

賛成

 【歳入】　7 億      12 万 3,862 円 

     【歳出】　6 億 9,741 万 6,379 円 

     【差引】                270 万 7,483 円

◆   質　疑 
問 令和 2 年度における保険料均等割の軽減特例の段

階的な見直しの内容について。

答 令和 2 年度には、8.5 割軽減が 7.75 割軽減に、8 割
軽減が 7 割軽減へと見直しがありました。令和 3

年度からは、7.75 割軽減が 7 割軽減へ見直しが予定され
ています。

◆   討　論

 

・令和 2 年度は負担の増加が図られ、保険料の軽減特例

の段階的廃止により、保険料総額は 8％上昇している。

負担強化が今の福祉施策の実情で、医療費負担が膨らみ

将来的には原則 2 割負担となり、ますます負担が重くな

る。年齢によって別の医療制度につくり上げていくこと

自体が非常に問題があり、制度や仕組みそのものも含め

て、今回の負担の増大に対して反対する。

◆   議決結果

賛成多数で原案可決

           議案第 69 号　令和 2 年度加西市後期高齢者医療特別会計の決算認定について

反対

ごみの減量

 【収益的収支】収入　10 億 7,982 万 1,811 円 

　　　　　　　   支出　10 億 1,988 万 8,227 円 

                                 純利益           5,993 万 3,584 円 

     【資本的収支】収入　   2 億 5,143 万 6,000 円 

　　　　　　　   支出　   3 億 6,563 万 1,246 円 

　　　　　　　   不足額   1 億 1,419 万 5,246 円

◆   質　疑

問
来年 4 月の市川町から県水への切替えに当たって、

市川町との交渉状況は。

答（市長）課題は 3 つあります。責任水量の問題。い
つまで水を頂くのか期間の問題。そして管路の整 

 

備に市川町が投資された分の減価償却に対する補償をど
うするかです。できれば今年度には、その方向性を議会 
に示すことができればと考えます。

◆   討　論

なし

◆   議決結果

全会一致で 

    原案可決

          議案第 72 号　令和 2 年度加西市水道事業会計剰余金の処分及び決算認定について

水道料金や施設の
維持管理等を行う
ための収入と支出

水道設備等の新た
な整備を行うため
の収入と支出

( 本会議 )

県水を供給する鴨谷配水池


